
Jahreshauptversammlung der Abteilung Tennis im SKG Treff  

23.03.2017 

19:30 Uhr 

 

1. Eröffnung  um 19:40 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Ludwig Christlbauer 
2. Der 1. Vorsitzende Ludwig Christlbauer stellte fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde 

und die Tagesordnungspunkte in einer gültigen Form vorlagen und begrüßte die anwesenden 
Mitglieder und besonders die SKG-Ressortleiterin Repräsentanz, Ursula Kraft. 

3. Berichte 
 
3.1  Bericht des Vorsitzenden 
 

Ludwig Christlbauer informierte zunächst über die aktuelle Mitgliederzahl von 160. 

Anschließend skizzierte er kurz die sportlichen Höhepunkte des vergangenen Jahres (Aufstieg der 
Herren 40-Mannschaft aus der Bezirksliga A in die Bezirksoberliga, Gruppensieg der Herren 60 in 
der Bezirksoberliga mit anschließendem Spiel mit dem Sieger der 2. Gruppe, das dann verloren und 
damit der Aufstiegverpasst wurde, LK-Turnier 2016). Für weitere Details verwies er auf den 
Bericht der Jugend- und Sportwarte. 

Er informierte über geplante Maßnahmen an der Platzanlage wie Umbau der 
Abwasserentsorgungsanlage sowie der notwendigen Grundüberholung aller Plätze in ca. 3 Jahren.  

Der langjährige Platzwart Wilfried Massag konnte auch für 2017 wieder gewonnen werden, Heinz 
Sobotta wird zunächst von Josef Pfeiffer unterstützt, der dann ab nächstem Jahr die Arbeitsdienste 
organisieren wird. 

Weiterhin berichtete Ludwig Christlbauer über den Stand der Frühjahrsinstandsetzung der Plätze in 
Eigenleistung, die fast abgeschlossen ist. 

Er berichtete anschließend, dass die Auslastung der Tennishalle ähnlich wie im letzten Jahr war und 
die finanziellen Reserven für die Unkosten für die Zeit der einnahmefreien Sommermonate reichen 
werden. Er dankte Alfred Diehl für die Unterstützung bei der Hallenarbeit, bat aber gleichzeitig um 
weitere Hilfe aus dem Mitgliederkreis. Der Mietvertrag für die Halle wurde bereits im Dezember  
um weitere zwei Jahre bis zum 30.04.2019 verlängert. 

Der Vorsitzende berichtete über die Beteiligung der Abteilung am Weihnachtsmarkt, gab Hinweise 
auf  Veranstaltungen wie „Deutschland spielt Tennis“-Saisoneröffnung Ende April, das LK-Turnier 
04.-06. 08.2017, das Anglerfest an Himmelfahrt an den Tennisplätzen und Saisonabschlussfest. 

Abschließend dankte er den vielen Helfern aus dem Mitgliederkreis für ihre Unterstützung und 
besonders den Mitgliedern des Vorstands. 

 

 

 
3.2   Bericht des Rechners 
   Rocky Selle 



Auch in 2016 ist es der Abt. Tennis gelungen schuldenfrei zu bleiben. 
Unsere Rücklagen wurden gegenüber 2015 leicht erhöht.  
Dies ist auch in einem nicht geringen Verhältnis unserer Hüttenbewirtschaftung zu verdanken. 
 
 
3.3   Bericht des Sportwartes 
   Florian Stricker 
Der Sportwart berichtete, dass im letzten Jahr 4 Herren- und 3 Damenmannschaften in den 
verschiedenen Altersklassen gemeldet wurden. 
Im Kreis A spielten die Damen 2 und 40, die Herren 1 und 2 sowie die Herren 40. 
Im Bezirk A traten die Damen 1 an und in der Bezirksoberliga die Herren 60. 
 
Auch in 2017 wird wieder mit 7 Mannschaften gespielt, dieses Jahr aber mit 4 Damen- und 3 
Herrenmannschaften. 
 
Das LK-Tennisturnier war wieder ein Erfolg und gut besucht. 
Es gab insgesamt 47 Meldungen, sodass wir auch die Tennisplätze in Crumstadt einbeziehen 
mussten. 
Die Abt. stellte auch einen Gruppensieger nämlich Jannik Siegler. 
 
Es wird auch in 2017 ein LK-Turnier auf unserer Anlage stattfinden. 
 
3.4  Bericht der Jugendwarte 
  Jana Klar, Jannick Siegler 
In 2017 wird die Abt. Tennis mit 2 Juniorinnenmannschaften antreten und zwar mit einer U14 
und einer u18 Mannschaft. 
 

4. Aussprache zu den Berichten 

Die einzelnen Berichte wurden besprochen und einige Details hinterfragt. 

5. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Bettina Dey und Monika Christlbauer bescheinigten dem Abteilungsvorstand 
und hier besonders Rocky Selle als Rechner eine transparente und einwandfreie 
Kassenführung.  

Alle Belege wurden überprüft und die gesamte Buchführung als 100% stimmig bewertet. 

 

 

6. Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
7. Verschiedenes 



Ludwig Christlbauer verteilt vor der Wintersaison eine Liste der notwendigen Arbeiten in der 
Tennishalle an alle Mannschaftsführer. 

Die Damenmannschaft hatte fristgerecht einen Antrag  zur Abstimmung gestellt: 

Mannschaften, die den Hüttendienst selbst nicht in Anspruch nehmen wollen, sollen vom 
Hüttendienst befreit werden. 

Ergebnis: 1x ja Stimme, 13x nein Stimmen, 6x Enthaltungen 

Der Antrag wurde somit abgelehnt 

 

Im Zuge der Diskussion wurden einige Punkte zur Hüttendienstordnung geklärt: 

Es darf auch kalte Küche gereicht werden. 

Die Mannschaften können mit Einverständnis der anwesenden Mannschaften auch bereits nach der 
Essensausgabe ihren Hüttendienst beenden. 

Es wäre hilfreich auch die bereits ausgegebenen Speisen zu dokumentieren. 

 

Der 1. Vorsitzende Ludwig Christlbauer schließt die Sitzung um 21:40 Uhr. 

 


